
 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５９３回例会 ２０１８年４月５日(木)(曇） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「君が代」「奉仕の理想」(山谷洋子さん) 

唱 和 「ロータリーの目的」（大屋富茂さん） 

ビジター紹介 (株)ジュピターテレコム 神奈川第２ブ 

       ロック 吉田久美子様(元名水ＲＣ会員) 

御入会記念日  鈴木さん（4/11） 

会社創業記念日 酒井さん(4/6) 

御結婚記念日  古谷さん(11/6) 

御誕生記念日(会員) 仲野さん(4/7) 

  (奥様・ご主人) 木村進さん(4/9)、山口二三江さん 

(4/10) 

 

        

○４月に入りまして、式典までに時間が無くなってきまし 

た。式典自体は５月ですが、ＧＷ等でずっとお休みに入 

ってしまうので、今月しかないつもりで考えて頂きたい 

と思います。よろしくお願い致します。 

 

○先般所用があり、カルチャーパークの方へ出かけて来ま 

した。桜が見事にきれいに咲いていましたが、敢て水無 

川の北側の道路をずっと上り、平和橋のところまで行き 

ました。そして今度は反対側の道路(旧桜土手)を下流に 

向かって走り西大竹まで行きました。 

通しで走ったのは初めてで、古河東ＲＣさんが来られた 

際に何回か「はだの桜みち」を走ったりしましたが、秦 

野にこんなに素晴らしい桜並木があるんだと改めて感 

じました。是非これは行政・会議所・観光協会・市民の 

皆様もいろいろなところに発信してこの桜の時期に秦 

野に来て下さるようなアピールをしていく必要がある 

のかなと感じました。是非皆さんそれぞれの立場で秦野 

の桜を自信を持って紹介して頂きたいと思います。 

○先日の伊勢原中央ロータリークラブ 40周年記念式典に 

参加した際に、伊勢原中央の姉妹クラブの伊勢ロータリ 

ークラブの方々が来られており、バナーを頂きましたの 

でご報告します。 

 

 

会員数 33名  
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4月 5日 

○クラブフォーラム 

  30周年に向けて 

○定例理事会 
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4月12日 

○クラブフォーラム 

  30周年に向けて 

 

出席義務    33名    

出席数     24名    

出席率 72.73％    

前々回

の修正 

 

    －％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



＜ガバナー事務所より＞ 

○母子の健康月間 リソースのご案内 

○次年度クラブ幹事・事務協研修会のご案内 

 日時：4月21日(土) 13：00～15：00 

 場所：藤沢ガバナー事務所 

 

 

 

【受付文書】 

 ①秦野中ＲＣより、記念式典の御礼状 

 ②グランドホテル神奈中より、４月インフォメーション 

【例会変更】 

 ≪茅ヶ崎≫ 

  4月5日(木) →茅ヶ崎湘南RCとの親睦合同例会 

          点鐘：18時30分 

          於：コルティーレ茅ヶ崎 

          ビジター費：5,000円 

  4月19日(木) →職業体験後、例会 点鐘：12時30分 

          於：快飛本店、ビジター費：4,000円 

   4月26日(木) →休会 

  5月3日(木)  →休会 

【本日の配布物】 

  ①ロータリーの友4月号、②ガバナー月信 4月号 

  ③地区大会報告書、④フォーラム資料 

 

 

○(株)ジュピターテレコム 神奈川第２ブロック 

 吉田久美子様(元名水ＲＣ会員)「異動のご挨拶に参りま 

した。在籍中は大変お世話になりましてありがとうござ 

いました。」 

○原郁夫さん「記念式典も間近になりました。皆様の協力、 

 よろしくお願い致します。吉田さんようこそ名水へ。」 

○柳川清紀さん「４月に入り“一年生”と思われる人たち 

 をよく見かけます。みんなそれぞれ夢や希望を抱いて 

日々を送っているのでしょうね。うらやましいです。」 

○鈴木和夫さん「入会記念日のお祝いありがとうございま 

す。スマイルします。」 

○諸星道治さん「先日の研修会、たくさんの出席ありがと 

うございました。」 

○北村俊和さん「スマイルします。」 

○加藤一也さん「誕生日記念ありがとうございます。」 

○神崎達朗さん「入会記念のお祝いありがとうございま 

す。」 

○北村まり子さん「我が家に新しい家族が増えました。ヨ 

ークシャーテリアの２か月になります。」 

○木村眞澄さん「主人の誕生祝いありがとうございます。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「満開の桜は美しい。でも私は散って行く 

ときの桜が一番好きです。そこはかとなく、はらはらと 

散る桜、風邪で流れるような花吹雪、今日の寒さでもう 

少し楽しめそうですね。」 

○東島礼美さん「桜の咲き誇る 4月 2日、原いづみ会長率 

いるＥクラブの方々の植樹が無事行われました。美味し 

そうな新芽が風にそよそよしておりました。皆さん本当 

にありがとうございました。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星利男さん「前回は誕生祝いありがとうございました。 

 それ以外は特別なことはない誕生日でした。」 

○山口光弘さん「妻の誕生日祝いありがとうございます。」 

○山田文雄さん「先日の看板設置の様子を本日 18：00～の 

 デイリーニュース、地デジ 11ＣＨで放映します。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○米山君夫様「今年１月から大企業に勤めていた三男が会 

社に入って来てくれました。３人の息子たちと一緒に仕 

事ができて力強く嬉しいです。」 

○酒井健一さん「昨日は26℃、今日は 16℃変化が大きすぎ 

て体がついていきません。40年前の 4月6日に開業しま 

した。あっという間でした。」 

合計 72,000円 

 

 

3月度ベストスマイル賞 東島礼美さん 

     

 

 

(株)ジュピターテレコム 神奈川第２ブロック 

           吉田久美子様(元名水ＲＣ会員) 

     

スマイル報告 

幹 事 報 告 

表 彰 

ご 挨 拶 



○今日はお邪魔させて頂きありがとうございます。 

私は2014年4月に今の秦野伊勢原局に着任しまして、4 

年間こちらにいましたが、そのうち 3年間を秦野名水RC 

に入らせて頂き活動させて頂きました。秦野自体は知っ 

てはいましたがなかなか来る機会もなく知らないこと 

ばかりでした。名水 RCに入らせて頂いたお陰で皆さん 

にいろいろなことを教えて頂いたり、コミュニティーチ 

ャンネルにもたくさんの情報を寄せて頂いたりしたこ 

とでいろいろなところに行かせて頂いたり、知ることが 

出来たなあと思っています。 

 私個人だけではなく、秦野伊勢原局にとってもこの RC 

に入らせて頂いたことは良いことだったなと思ってい 

ます。後任の山田局長も引き続きよろしくお願い致しま 

す。 

 私は今度新百合ヶ丘の事務所に異動になりますが、秦野 

方面にもたびたび来ることになるかもしれませんので、 

顔を見かけた際にはお声掛け頂ければ幸いです。これか 

らも引き続きよろしくお願い致します。 

  

 

○＜社会奉仕委員会 古谷委員＞ 

「さくらんぼ狩り」について、先週の研修会に参加され 

た方にはお知らせしましたが、今日の理事会で正式に承 

認される運びとなっています。さくらんぼ狩りのチラシ 

を皆さんにお届けしました。急いでいるわけは明日のタ 

ウンニュースにさくらんぼ狩りの記事が掲載されるこ 

と、ご承知のように家庭で介護されている方がご招待の 

対象になることから、介護の認定をされている方を家に 

置いて、またはショートステイに預けて 1日出かけるこ 

とになるので早めのお知らせをしないとショートステ 

イの申し込みが 2か月前からとなるので取れないという 

ことになってしまう為です。是非ご近所に対象となる方 

がおられましたらお誘い頂きます様お願い致します。 

注意点は、ご家庭で看られている方となりますのでよろ 

しくお願い致します。 

○＜お知らせ 鈴木副幹事＞ 

 明日のタウンニュースに、秦野名水の里という 30周年 

 行事の一つとしての広告塔設置除幕式の記事が掲載され 

 ますので、是非ご覧ください。 

 また、次年度の役員・理事の方々へのご案内です。 

 4/8(日)地区研修会・協議会があります。登録は 11：30 

 からとなりますので、商工会議所集合を 9：00でお願い 

 致します。 

         

 

        

 

 

＜30周年記念式典に向けて＞ 

○原会長 

 今月は全て例会をクラブフォーラムとしています。 

 5/12開催と言いましても5月はゴールデンウィークがあ 

 り、もう 1 ｹ月しかありません。 

 1 ｹ月と言っても例会は週1回しかなく、全体で集まる 

機会は少なくお尻に火が付いたつもりでよろしくお願 

い致します。 

○30周年実行委員長 酒井さん 

  気が付けばあと1 ｹ月、2つのクラブが周年行事を行っ 

  たのを皆さんも見られたと思います。あのような運び 

  方をしていくわけですが、他のクラブでも役員の方が 

  大変活躍されているのを見ております。そこで皆さん 

  全員が役員になっておりますので、これから具体的な 

  物をどんどん出しますのでよろしくお願い致します。 

○30周年実行副委員長 大屋さん 

 実行委員会も数重ね大分煮詰まってきました。しかし 

 なんと言っても会員が33名であります。この周年 

行事は今までの先輩諸氏が30年かかってこの会を維 

持し盛り上げてきたわけで、たくさんの方々の協力の 

  お陰で30周年が迎えられるわけです。 

  また当日はたくさんの来賓の先生方も来られますので 

  是非会員全員でおもてなしをしたいというのが、この 

 30周年行事の意義ではないかと思っております。 

 本日配布した資料の「会務分担表」は最終版です。各 

 委員長におかれましては、このところ欠席がちな会員 

 もおられることから委員長の責任において副委員長・ 

 委員の方に連絡を取り当日の出席を促して頂きたい 

 と思います。その結果を事務局に提出をして下さい。 

 そうしないと当日、あの人がいない等右往左往するこ 

 とになりかねませんので、必ず提出をお願いします。 

 同時に「接待」ですが、過去もそうでありましたが 

 式典の場合は会員の奥様方にお手伝いを頂いており 

 ます。本日各会員のお宅にFAXが回りますので、是非 

 家庭において奥様の出席を促して頂きたいと思いま 

 す。いずれも次週実行委員会までに事務局に提出をお 

 願い致します。 

 問題点があれば各委員長を通して実行委員会へ提出 

 願います。 

○各委員会毎に話し合い 

 ＜総務＞ （救護）（会計）、＜式典進行＞、＜記録＞ 

 ＜接待＞、＜交通＞、＜祝宴＞ 

 

委員会及びその他の報告 

クラブフォーラム 



２０１７～２０１８年度 秦野名水ロータリークラブ  

 

第 11回 定例理事会議事録 

日  時 平成３０年４月５日（木）１３時３０分～ 

場  所 秦野商工会議所 ４０２室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 原  郁夫 副 会 長 北村 俊和 会長エレクト 諸星 道治 

幹 事 柳川 清紀 副 幹 事 鈴木 和夫 会 場 監 督 大屋 富茂 

職 業 奉 仕 諸星 利男 社 会 奉 仕 陶山 典之 青少年奉仕 北村まり子 

国 際 奉 仕 神崎 達朗 直 前 会 長 瀬戸  誠 親 睦 活 動 東島 礼美 

［オブザーバー］                         （理事・役員 10名） 

 古谷スミ子さん、酒井健一さん、山谷洋子さん 

 

※決議事項確認 鈴木和夫 副幹事 

※議事録作成人 書記 

 

審 議 事 項 

【報告事項】 
１．研修会 会計報告                    報告者：東島親睦活動委員長      

   資料に沿って説明 ➡ 承認                                  

                                                  

２．植樹事業 会計報告                   報告者：原会長、陶山社会奉仕委員長  

   資料に沿って説明 ➡ 承認                                  

                                                 

３．台湾義捐金の件                     報告者：柳川幹事           

   国際奉仕の方から５万円を拠出したので、承知置き下さい。                   

                                                 

４．秦野中ＲＣ スタンド花贈呈の件             報告者：原会長            

   40周年記念式典の際のステージ上にスタンドの生花を名水ＲＣから出して飾った。         

   このスタンドの生花についてはお互いに行うということで双方承知しています。よって名水の 30周  

   年の際は秦野中から出して頂きますので皆さん承知置き下さい。➡ 承認             

                                                 

５．秦野中ＲＣ 祝儀の件                  報告者：原会長            

   項番４(2万円)と５(10万円)につきましては、原年度の交際費から拠出しました。そして名水ＲＣの 

   30周年記念式典の際に秦野ＲＣと秦野中ＲＣからご祝儀(10万円)を頂きますので、これは 30周年 

   記念式典の会計の方へ繰り入れるということになりますので承知置き下さい。           

   また数年後の秦野ＲＣの 60周年記念式典の際には、その年度の会計からご祝儀(10万円)を拠出する 

   ので、一般会計予算計上から漏れないようにお願い致します。➡ 承認              

                                                 

【審議事項】 

１．介護人慰労事業（さくらんぼ狩り）ついて        報告者：古谷社会奉仕委員・柳川幹事  

  ⇒介護人の方対象で事業を進める上で、ショートステイに申し込みをする場合、2 ｹ月前からという  



   ことなので早めにお話しさせて頂きました。既に 9名の参加申し込みがあるようです。明日のタウン 

   ニュースに無料ご招待の記事が掲載されるので応募があると思います。その応募者の選定について 

   は事務局にお願いしてあります。                               

   実施日：6月 5日(火)、人員：40名募集、例会振替は行わない。一般の方優先でその他会長・幹事  

   社会奉仕委員会・事務局・書記と考えています。費用：60万円予定(社会奉仕費)。タウンニュースの 

   掲載料 135,000円のうち 10万円を社会奉仕費、35,000円を広報費で負担。残り 50万円でバス代他  

   を負担する計画となります。 ➡ 承認                            

                                                 

【その他】＜確認事項及び経過説明＞ 

１．３０周年記念事業進捗状況について            報告者：実行委員会          

  ⇒とにかく、会員には全員出席して欲しい。尚且つご夫人にはご協力をお願いしたい。また例会時に  

   お話ししたように各委員長は委員に必ず出欠を確認して頂きたい。そうでないと、当日の人員配置が 

   できない為。                                        

２．その他                                            

 ①消防自動車の件                     報告者：原会長            

  今年度２台、贈呈証明書、輸出車検証等書類が揃いました。4月中旬には船便ができるだろうと思って 

  います。費用については、以前２台贈った時と同じく 28万円、港まで運ぶのも以前と同じく北村さん 

  にお願いしています。全部で 40万円を考えています。内訳は年度初めに皆さんから集めた 5,000円/人 

  と国際奉仕からと考えております。 ➡ 承認                          

                                                 

                                                 

 

 ※ 次回理事会予定  平成 30年 5月 10日（木）13：30～  秦野商工会議所 402室       

 


